

小海高等学校生活指導係発行

女子生徒スラックス着用促進週間について

前回の号でお知らせしたこの件についての続報です。

11月9日（月）～11月20日（金）の二週間



1年、2年の女子生徒は全員、スラックスを着用してくるようお願いします。

と報じましたが、今のところ、工芸室に「スラックスを^は穿いて来るのは嫌だ。」という声は無く、係りとしては安心しております。

しかし、そのような声が聞こえてこないだけで、着用しない生徒がいるのではないかと、懸念しております。

そこで、来週9日（月）の促進週間初日^おに於いて、着用していない女子生徒については、先ず担任の先生が注意指導をします。もちろん、担任以外の先生方も、気がつけば当然注意をします。

2日目の10日（火）は、クラスマッチが開催される日ですので、着用しない生徒については、朝登校時と、下校時に、やはり担任、さらには、他の先生方から、注意を集中的にさせていただきます。

3日目の11日（水）は、9日（月）と同様に指導したいと思います。

4日目の12日（木）にも着用して来ない生徒は、放課後、視聴覚室に呼び出しをし、注意をする予定です。

それでも着用しない場合には、保護者の方に来校してもらい、直接協力をお願いするつもりです。

寒さは体に毒です。体を暖かく保つことで、風邪はもとよりインフルエンザにも有効な予防対策になります。是非とも健康維持、管理の意味もある、この指導にご協力ください。

風邪は万病の本（かぜはあらゆる病気のもとである）。

再掲 こんなルールがあることを知っていますか？

○寒い時期は登下校時に、ブレザーの上にオーバーを着用することができる

○寒いときは担当者の許可を得て、授業中にオーバーを着用することができる